



SECUESTRA MILITAR. Santiago, Chile, septiembre 1º. Agentes de seguridad revisan el vehículo en el cual viajaban terroristas y que abandonaron al enfrentarse a la policía que trató de impedir el secuestro de Carlos Carreño Barrera, alto militar de las Fuerzas Armadas de este país. (Reuter).

Se Agravan Dificultades de Indocumentados en E.U.

WASHINGTON, septiembre 1 (EFE).— Las dificultades laborales para los indocumentados extranjeros en Estados Unidos se agravan desde hoy, cuando entran en vigor las sanciones a los empresarios que contratan inmigrantes ilegales.

Oficialmente se estima que en Estados Unidos existen más de seis millones de indocumentados.

Millares de extranjeros, la mayoría latinoamericanos y asiáticos, han acudido a los centros de registro del

Servicio Nacional de Inmigración (INS) para regularizar su situación, según los informes divulgados hoy en Washington.

La nueva ley de inmigración, que intenta evitar el paso de ilegales por las fronteras norteamericanas y que está vigente desde noviembre del año pasado, prevé la imposición de multas a los empresarios que contraten indocumentados extranjeros a partir

—Favor pase a la página 23.

Termina Pacíficamente Motín Cárcel de Italia

ISLA DE ELBA, Italia, Sept. 1 (UPI).— Seis criminales condenados a cadena perpetua pusieron fin hoy a un motín de ocho días al rendirse pacíficamente y liberar a sus 28 rehenes, después de la mayor crisis carcelaria en Italia desde la Segunda Guerra Mundial.

Funcionarios de la prisión de esta isla dijeron que el amotinamiento terminó a las 11 y media de la mañana, cuando los presos entregaron a los rehenes que retuvieron durante más de 193 horas.

“Espero no haber perdido su amistad”, le dijo el jefe de los amotinados, el neofascista Mario Tuti, a los carceleros, después de entregarse. “No fuimos vio-

—Favor pase a la página 23.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, Sept. 1 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 103 puntos a 485 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 3,390 lotes.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ...	111.00
El Salvador ...	111.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo	104.50

Resumen mundial

Visita Sorpresiva de Rey Hussein a Siria



Rey Hussein.

NICOSIA, septiembre 1 (EFE).— El Rey Hussein de Jordania viajó hoy a la capital siria para entrevistarse con el Presidente del país, Jafez El Asad, informó la agencia kuwaiti “Kuna”.

Según “Kuna”, Hussein conversará con Jafez El Asad “sobre la situación actual en la zona, así como las relaciones bilaterales entre los dos países”.

El Rey Hussein viajó a Damasco acompañado por el Primer Ministro de su país, Said Al Rifai, el jefe de la Casa Real Jordana, Marwan El Kasim, y el Ministro del Palacio Real, Adnan Abu Udeh.

C. Rica y Singapur Establecen Relaciones Diplomáticas

SINGAPUR, septiembre 1 (AP).— Costa Rica y Singapur establecieron hoy relaciones diplomáticas a nivel de embajadores, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Una declaración agrega, sin dar detalles, que ambas naciones fortalecerán y afianzarán sus relaciones diplomáticas.

Nombre del “Titanic” Extraen del Trasatlántico Hundido

PARIS, septiembre 1 (EFE).— El submarino explorador francés “Nautilus”, del comandante Yves Cousteau, sacó el lunes a la superficie el nombre del “Titanic”, que naufragó en 1912, anunció hoy aquí el Instituto Francés de Investigación para la Explotación del Mar (IFREMER).

La inmersión, efectuada a unos 900 kilómetros al sur de Terranova (Canadá), donde a unos 3,800 metros de profundidad se hallan los restos del “Titanic”, duró 4 horas y 54 minutos.



RESTOS DE AVION. Phuket, Tailandia, septiembre 1º. Partes del avión 737 de la línea aérea Thai son sacadas del mar por trabajadores de un muelle cercano al lugar del accidente. El avión se estrelló a 850 kilómetros al sudeste del aeropuerto de la Isla Phuket. (Cable-foto AP).

Tráfico de Drogas y Deuda Externa Analizan Obispos

LA PAZ, septiembre 1 (UPI).— Los obispos católicos de Bolivia y Brasil se reunirán esta semana en la ciudad de Santa Cruz, 570 kilómetros al sudeste de La Paz, para deliberar sobre las consecuencias que tienen en ambos países el tráfico de drogas y el impacto social negativo que genera la

deuda externa.

Las delegaciones estarán encabezadas por

—Favor pase a la página 19.

Calor en Tierra Aumentará por Concentración de Gases

GINEBRA, septiembre 1 (EFE).— La concentración de distintos gases en la atmósfera elevará la temperatura de la tierra en los próximos 50 años, según un estudio realizado en el programa de Naciones Unidas para el medio ambiente y presentado hoy en Ginebra.

La acumulación de gases, especialmente de gas carbónico, que aumentará en un 30 por ciento en dicho periodo, elevará la temperatura del globo entre 1,5 y 4,5 grados centígrados, a partir de ahora y hasta el año 2030.

—Favor pase a la página 49.

Confirman Suicidio de Secta en Corea del Sur

SEUL, septiembre 1 (DPA).— Los 33 muertos hallados el sábado pasado en una fábrica de artesanía surcoreana se suicidaron en su mayoría, se confirma hoy en un informe policial dado a conocer en Seúl.

Los muertos entre ellos siete niños eran al parecer miembros de una secta religiosa dirigida por la propietaria

de la fábrica de artesanía, Park Soong Ja. Park, de 48 años, que predicaba el inminente fin del mundo, indujo al suicidio de algunos de sus seguidores, que ingirieron un veneno no determinado. Las señales de estrangulamiento se deben, según la policía, a que se estranguló a

—Favor pase a la página 49.

Se Recupera Economía de E.U. Dicen Expertos

WASHINGTON, septiembre 1 (EFE).— El índice de los indicadores económicos estadounidenses creció un 0,5 por ciento en julio pasado, lo que supone un aumento por sexto mes consecutivo, informó hoy el Departamento de Comercio.

Este crecimiento mantenido, similar a los experimentados en los últimos meses de 1985 y los primeros de 1986, apoya las predicciones de los expertos de que la recuperación económica de EE.UU. se mantendrá hasta

ximo año.

El incremento de julio se vio favorecido, según el Departamento, por una entrega lenta de los vendedores, lo que se considera como un signo de que tienen más demanda de la que pueden afrontar, y las grandes ganancias de la Bolsa.

Frente a estos aspectos positivos, el Departamento señaló que se experimenta un descenso en los pedidos de productos manufacturados de consumo y en los permisos de construcción.



PAPA Y LIDERES JUDIOS. Castel Gandolfo, Italia, septiembre 1º. El Papa Juan Pablo II se entrevista con los líderes judíos norteamericanos, rabino Gilbert Klapermann (Izq.), presidente de la sinagoga de América; rabino Mordechai Waxman (centro), y el Presidente austriaco Kurt Waldheim, derecha, en la residencia veraniega del Papa en